

Betreff:

Gedenkstätte Sternenkinder (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, eine Gedenkstätte für „Sternenkinder“ im Bereich des Kindergrabfeldes auf dem Friedhof in Nordenstadt herzurichten. Die Gedenkstätte sollte mit einem Baum oder einer Gedünstete gestaltet werden und die Möglichkeit für die Familien bieten eine eigene kleine Tafel mit dem Namen des Kindes hier anzubringen.

Begründung:

Seit der Neuregelung des Personenstandsgesetzes im Jahre 2013 besteht die Möglichkeit, tot geborenen Kindern oder Föten, sogenannte „Sternenkinder“ als Person anzuerkennen und auch bestatten zu lassen. Oft können diese Kinder aus unterschiedlichen Gründen aber nicht regulär beigesetzt werden. Damit fehlt den Angehörigen ein Ort der Trauer, um dem verstorbenem Kind nahe sein zu können Wir möchten mit unserem Antrag dazu beitragen, dass auch auf dem Friedhof in Nordenstadt für betroffene Familien ein Ort geschaffen wird, wo sie bewusst trauern und gedenken können.

Wiesbaden, 05.07.2021